

COMISION PARA EL ESTUDIO DEL TRAMO DE LA

CARRETERA PANAMERICANA

EN LA FRONTERA

DEL

PERU Y BOLIVIA

1941

En la ciudad de Lima, a los dieciocho días del mes de octubre de mil novecientos cuarenta y uno, reunidos los suscritos Ministros de Relaciones Exteriores del Perú y de Relaciones Exteriores y Culto de Bolivia, con el propósito de intensificar las vinculaciones entre sus respectivos países y en el deseo de contribuir en forma efectiva a la obra de la carretera panamericana, acuerdan la organización, a la brevedad posible, de una Comisión Mixta que estudie la construcción de un camino carretero asfaltado entre La Paz y un punto de la frontera del Perú y Bolivia y presente a la consideración de ambos Gobiernos un proyecto para su construcción y financiación.

En fé de lo cual firman y sellan la presente acta, en doble ejemplar.

Alfredo Loayza y Aguero

Ed. Torres